

Schulbands stimmen auf Weihnachten ein

„Hörgenuss im Advent“ als Schlussakkord des Jubiläumsjahres

VON LANDKREIS MARBURG-BIEDENKOPF

MARBURG. Mit dem traditionellen Konzert „Hörgenuss im Advent“ hat der Landkreis Marburg-Biedenkopf einen stimmungsvollen Schlussakkord am Ende des Jubiläumsjahres gesetzt. Schülerinnen und Schüler der Stiftsschule Amöneburg, der Steinmühle Marburg, der Lahntalschule Biedenkopf, der Alfred-Wegener-Schule Kirchhain und der Deutschen Schule auf Teneriffa gestalteten das Konzert in der Lutherischen Pfarrkirche in Marburg. Sie machten einmal mehr die musikalische Vielfalt und Leistungsfähigkeit der Schulen im Kreis deutlich.

Eine Rockband und fünf Bigbands, darunter auch die Gast-Bigband der Deutschen Schule auf Teneriffa, die enge Verbindungen zur Alfred-Wegener-Schule in Kirchhain pflegt, sorgten für den Hörge-



nuss – auch jenseits der klassischen Weihnachtslieder. Das musikalische Können – stimmlich und instrumental – der Bands in Kombination mit der

Akustik der Lutherischen Pfarrkirche machten das Konzert für die Zuhörerinnen und Zuhörer zu einem stimmungsvollen Erlebnis.

Landrat Jens Womelsdorf unterstrich, dass der Landkreis den Schulen mit diesem Konzert gerne eine Bühne biete, um das musikalische und

Großes Finale: Mitwirkende und Gäste waren beim gemeinsamen Singen gefragt. Sie stimmten den Refrain des stimmungsvollen und beliebten spanischen Weihnachtsliedes „Una Sobre el Mismo Mar“ an.

FOTOS: LANDKREIS MARBURG-BIEDENKOPF

kulturelle Können der Schülerinnen und Schüler zu präsentieren. Gleichzeitig dankte der Pfarrer Ulrich Biskamp, der einmal mehr die Lutherische Pfarrkirche als Ort des vorweihnachtlichen Konzertes zur Verfügung gestellt hatte. Die Bigband „Mönhattan“ und die Schulband der Amöneburger Stiftsschule unter der Leitung von Hartmut Raatz bildeten den Auftakt. Dass Rockmusik und kirchliches Ambiente kein Widerspruch sind, bewiesen dann die „Lauten Laubfrösche“, die Rockband der Marburger Steinmühle. Jaron Häußer-

mann am Schlagzeug, Bent Deidl am E-Bass, Constantin Franz an der E-Gitarre und der Gesang von Juliana Stry sorgten für Begeisterung und Gänsehaut gleichermaßen. Die Winterreise durch die Jazz-, Pop- und Rockmusik setzte dann die Bigband der Biedenkopfer Lahntalschule unter der Leitung von Fabian Dörr nicht weniger eindrucksvoll fort.

International wurde es mit dem Auftritt der Alfred-Wegener-Schule: Nicht nur die Bigband der Kirchhainer Schule selbst, sondern auch die Gast-Bigband der Deutschen Schule auf Teneriffa, „Banda Teneriffa“ stimmten mit Jazz und Swing auf die Weihnachtszeit ein. Mitwirkende und Gäste waren dann beim gemeinsamen Singen gefragt: Sie stimmten den Refrain des stimmungsvollen und beliebten spanischen Weihnachtsliedes „Una Sobre el Mismo Mar“ an.